

組合員数113,510人  
支部数 935  
読者数 69,547人  
(5日現在)  
(連絡先) □03(5978)2751 FAX03(5978)2777  
E-mail/honbu@nenkinsha-u.org  
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい

年金者  
しんぶん

# 第366号 2020年6月15日(月) (通巻第565号)

## 全日本年金者組合中央本部



# タクシー運転手ら 働く場守る

# コロナ禍による「全員解雇」を拒否



国会に年金署名提出し、  
安心できる制度を要請

提出しました。日本共産  
党の倉林明子参議院議員、宮本徹衆議院議員が  
廃署名24万4592筆を

4月28日、年金者組合  
中央本部は全労連、中央  
社保協とともに「若い人  
も高齢者も安心できる年

24万5千筆国会提出

若い人も安心できる年金に

チ禍による減の回復へ  
新たな仲間を迎える声かけを

るマクロ経済スライドの動き、受給年齢の引き上げをさうに改悪されようとしている。税金、介護保険料負担で高齢者の暮らしはもう耐えられない」と述べ、請願趣旨の実現を求めていました。

ます。現在、働く高齢者は問題を検討する傾向はありません。これから世代は働くかないと年金だけでは生きできません。年金者組合に部会をつくってほしいと思います。(愛媛・矢田泰彦)

# 今こそ労組OBの出番

日黒自動車交通労組闘争委員の知念正男さんは「たしかに失業給付の方が高かったが、中高年も多く、働く場を守るのが最も重要と退職を拒否し雇用調整補助金や期間限定特例休車を活用しての雇用継続を要求した」と述べます。

4月24日の団体交渉で金子社長は①休業雇用を維持、②休業支払う、③退職金

私は週1回、県労連で労働相談を担当していま  
す。年金を受給しながら、働いている方からの  
相談をご紹介します。仕事はタクシー、代行タク  
シー、観光バスの運転手で、請負う形で、出勤日  
が決まっているわけではありません。新型コロナ  
で収入がゼロに近い状態で相談されたものです。  
出勤日がはっきりしないので、事業主は休業手

当をしぶります。労働者本人がみなし失業として請求できるようになると、過去の実績からチャレンジすることが出来るかもしません。

そこでアドバイスできたのは、国保料、水道料の減免猶予と、月6万5千円の年金収入しかない人には生活保護受給です。

雇用保険法の改悪を先取りして、雇用によらない働き方が進められていい

# 雇用保険の 改悪先取りすすむ

るとの確認書にサイン。組合員の団結と広い支援の勝利です。

知念さんはこの成果を確信に「連合傘下のKPU組合との共闘を強め、自交総連の強化を進め、歩合率引き上げなど賃金・労働条件の引き上げにがんばっていく」と思ふ」と語ります。

品川支部の首藤甲二さんは「労働組合OBが多い年金者組合は増え続ける働く高齢者の権利、労働条件を守る運動への取り組みが求められている」と意欲的です。

目黒自動車交通労組を支援してきた年金者組合

ドはつわりに苦しむ妊婦に投与され、世界で20万人以上の被害者を生んだ。薬は怖い。

▼マスク配布もそうちが、「お友だち」や側近に耳打ちされると、考えることもなしに「イイね」と飛びつくのが安倍晋三夫妻。宰相としての資質がない人間の政権なのだから、迷走するばかりなのも当然だ。

…患者への投与をスタートしている」と語り、期待をあおった。

▼アビガンを製造するのは、安倍首相の「お友だち」古森重隆氏が会長の富士フイルムホールディングス傘下の企業。「総理のご意向」をうけ、首相の側近たちが、効能も副作用も不明のアビガン認可、輸出に奔走した。

# 風雪

2月  
29日、安倍首相はコロナウ